

## En Argentina 200,000 Boletos Están Disponibles el Sábado Próximo

BUENOS AIRES, 11 de mayo. (Latin)—Cuando restan sólo tres semanas para el comienzo del Mundial de Fútbol, existe una verdadera incógnita sobre la cantidad de entradas vendidas para el certamen, aunque los organismos aseguran un "pleno éxito".

La incertidumbre se acentuó en la víspera al informarse que el sábado se pondrán a la venta aproximadamente 200 mil entradas populares para presenciar los 38 cotejos del torneo.

Entre esas localidades figurarán las que permitirán presenciar el partido inaugural, la final y los tres encuentros de Argentina en la primera ronda, cotejos para los cuales se había informado anteriormente que no quedaban entradas.

Las "populares" son las entradas de menor precio y permiten a los espectadores presenciar los encuentros de

pie en las cabeceras de los dos arcos.

La gerencia de comercialización del Ente Autárquico Mundial 78 (EAM-78) informó en un comunicado que, para el cotejo inaugural, Alemania Federal-Polonia quedan disponibles... 20,950 populares: para la final 19,000, para Argentina-Hungría 6,500; para Argentina-Francia 6,600 y para Argentina-Italia, 6,400.

Los interesados podrán adquirir hasta 25 entradas por persona, pero con un máximo de cuatro para cada cotejo.

En cuanto a las entradas numeradas, no se suministró ningún detalle pero voceros del Ente dijeron que se encuentran agotadas para los partidos a disputarse en Buenos Aires en la primera ronda.

Los precios de los populares oscilan entre 3.200 pesos (4 dólares) y 7.900 pesos (10 dólares) según la categoría de los encuentros.

## Desactivaron una Bomba Frente a la Embajada de EU en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 11 de mayo. (EFE y DPA)—La brigada especial de contraexplosivos de la Policía Federal, logró desactivar hoy una poderosa bomba colocada frente a la embajada de Estados Unidos. Paralelamente el secretario general de la OEA, Alejandro Orfila, que llegó a esta capital señaló—según la agencia local Telam— que "vengo a ponerme a disposición de la junta militar para serle útil en cualquier cosa que pudiera ser".

La operación de desceboamiento del artefacto colocado ante la embajada norteamericana, se efectuó sin mayores incidentes.

Aunque no se proporcionaron mayores detalles, trascendió que la bomba fue localizada gracias a un llamado anónimo.

El artefacto fue llevado hasta el camión especial que tiene la brigada de contraexplosivos, donde se le hizo detonar sin problemas.

El secretario general de la OEA, Alejandro Orfila, que hoy llegó aquí, tras de anunciar su disposición de ponerse a disposición de la actual dictadura militar, aseguró que el problema de los derechos humanos será uno de los puntos principales que se discutirán la próxima asamblea general, en Washington.

## EL SOL DE MEXICO

### Créditos del Banco Mundial a Argentina por US\$60 Millones

WASHINGTON, 11 de mayo (AP).—El Banco Mundial anunció hoy que había concedido un crédito a la Argentina de 60 millones de dólares para un plan de desarrollo agropecuario, y al mismo tiempo puso a la disposición de Brasil 173 millones de dólares para transportes urbanos y la construcción de la tercera petroquímica en ese país.

Las tres operaciones pondrán en marcha obras que movilizarán dentro de la economía de esos dos países 1,247 millones de dólares.

El crédito argentino se había despachado con las reservas del delegado norteamericano ante la junta directiva del banco, en aparente reflejo a la continua insatisfacción de la administración del presidente James Carter por la situación de los derechos humanos allí. Los créditos brasileños se aprobaron sin reparos, se informó.

## EXCELSIOR

### Vida Cultural

El grupo argentino "Triángulo", escenificará la obra "Titirijugando", a las 19 horas, en el auditorio de la SHCP, Izazaga 89, piso 16.

"Nora y Delia", intérpretes del canto popular de Córdoba, Argentina, actuarán a las 20 horas, en la galería Gandhi, Miguel Angel de Quevedo 128.